

LUIS MENDOZA

## La BJ seguirá siendo la mejor alcaldía para vivir

POR GEORGINA OLSON

*georgina.olson@gimm.com.mx*

Luis Mendoza tomó protesta ante el pleno del Congreso de la Ciudad de México, como alcalde de Benito Juárez.

Mencionó, mediante su cuenta de la red social X, que asumió el cargo confiado y optimista, y “sé que lograremos trabajar en equipo para seguir siendo la mejor alcaldía para vivir, la más segura y con los mejores servicios urbanos”.

Luego de rendir protesta, Mendoza fue felicitado por el coordinador de la bancada del PAN, Andrés Atayde, así como por el diputado local Diego Garrido, la coordinadora de la bancada de Morena, Xóchitl Bravo, y el coordinador de la bancada del PVEM, Jesús Sesma.

Mendoza ha expresado que reforzará la estrategia de seguridad de la demarcación a través de la prevención del delito en el esquema Blindar BJ 360, y en la demarcación se llevará una estadística de la situación de seguridad en cada microcuadrante.

El objetivo es que en cada microcuadrante los policías de proximidad puedan prevenir el delito y estrechar la relación con los vecinos e incentivarán la participación ciudadana.

Uno de los elementos que va a reforzar será el Centro de Control y Comando (C2).

Y de la información que se genere en el C2, la alcaldía Benito Juárez la compartirá con la Secretaría de Seguridad Pública, Fiscalías y la Policía de Investigación para combatir el delito desde el ámbito de responsabilidad de cada institución.



Foto: Tomada de X

El alcalde panista ha reiterado su plan de crear microcuadrantes para que los policías de proximidad prevengan el delito.

